

# 確約書提出が条件 水俣病補償 第三者機関設置

## 厚生省が意向示す

### 互助会 数日中に総会で検討

水俣病補償問題に対する政府の第三者機関設置に関して厚生省が要求してきた確約書を大幅修正し「あつせん依頼書」に変えた水俣病患者家庭互助会は、三日前半から山本会長室の電話で厚生省に対し、「政府が出す結論に絶対従う」という仲介ではなく、あくまで「あつせんを依頼する」意向を述べた。これに対し厚生省は「確約書を提出してもらわない限り第三者機関の設置は困難」と回答、互助会の今後の出方が注目されている。

## 天下り式結論に不安

確約書は「政府が補償問題を解

ておいてもらおう」というもの。

チッソはすでに確約書を提出し

ておいてもらおう」というもの。

三百は午前九時山田会長、中津

副会長、園村書記の互助会執行部

のほかに交渉委員のうち六人が市

役所を訪れ、渡辺市助役、広田市

議会議長、諸方総務課長、山田衛

生課長と協議したあと、関係者以

外は入室を断わり渡辺助役らの立

ち会いで同九時半から市長室の電

話で山本会長が厚生省の武藤公吉

部長に互助会の意向を伝えた。

電話の話し合いはおよそ二十分

のこととした。

この間、

この間、